



Mayo 2024

Ayúdenos a realizar un nuevo video de presentación de la AIC

Queridas voluntarias AIC:

Las saludamos con cariño y esperamos que se encuentren bien. Nos ponemos en contacto con ustedes porque nos gustaría **crear un nuevo video de presentación de las actividades de la AIC**, y para ello necesitamos su ayuda.

A través de este medio moderno, nos gustaría presentar nuestra red internacional de una manera dinámica e inspiradora que refleje nuestra identidad y nuestras acciones en el terreno.

El objetivo del nuevo video es doble: inspirar a un público externo para que nos apoye y se una a nosotros.

¿Cómo puede ayudarnos a crear un video inolvidable?

- **Envíenos secuencias cortas de video que ilustren sus actividades sobre el terreno con sus destinatarios.** Por ejemplo: destinatarios que asisten a un curso de formación, que cuidan un huerto comunitario, que participan en un taller de cocina, voluntarias que visiten a ancianos, etc. Sea cual sea su actividad, envíenos sus videos para que nuestro nuevo video de presentación de la AIC refleje la diversidad de nuestras acciones en todo el mundo.
- También pueden filmar **breves testimonios** en los que los/las beneficiarios/as o voluntarios/as cuenten a la cámara: *"Para mí, la AIC es..."* (elija una sola palabra)
- Antes de empezar un video, asegurarse siempre de **contar con el acuerdo de las personas filmadas y de los padres de los niños** filmados, ya que el video se publicará en Internet.
- No duden en llevar sus uniformes o camisas con el logo de la AIC si los tienen. Así será más fácil para los espectadores distinguir entre voluntariado y destinatarios.
- En esta ocasión **les rogamos que nos envíen solo videos (y no fotos)**. Es importante que **filmen sus actividades en horizontal (no en vertical)**, ya que este encuadre es el más adecuado para la publicación en YouTube. Siguiendo este enlace encontrarán algunos ejemplos de archivos que hemos recibido y que corresponden a lo que esperamos, junto con consejos para ayudarse a producir un video de calidad (presentación PowerPoint): <https://drive.google.com/drive/folders/1J7-2l4kp8Nv1RlgHD9LJLyJmmj1-bgo?usp=sharing>
- No duden en pedir ayuda a los más jóvenes, ya que suelen sentirse muy cómodos en este ámbito. También pueden ponerse en contacto con el Secretariado de la AIC si tienen alguna pregunta.

Les rogamos nos envíen sus archivos de video antes del 30 de junio de 2024, por WeTransfer o Google Drive a info@aic-international.org o por WhatsApp al +32/479.80.63.28.

La AIC realizará el montaje, lo editará y compartirá este nuevo video en francés, inglés y español.

Muchas gracias de antemano por su participación activa.

Un abrazo,

Gloria Amparo Benítez, Coordinadora de Proyectos AIC
Bénédicte de Bellefroid, Coordinadora de Comunicación
Noora Puolamaa, Asistente en Comunicación